
Уважаемые садоводы! 

Разрешите напомнить вам в какое непростое время мы начинаем новый 

сезон. Многие из вас переехали на дачу намного раньше, чем обычно. Но 

необходимо понимать, что условия проживания на дачном участке не могут 

соответствовать вашему уровню жизни в квартире, которую вам пришлось 

покинуть из-за неблагоприятной  эпидемиологической обстановки. 

Инфраструктура СНТ создана для сезонного проживания в период с мая по 

октябрь  

Водоснабжение - с мая по октябрь включительно. Раньше начала мая воды 

в водопроводе быть не может.  

Электроснабжение – круглогодично, но с учетом правил предоставления 

мощностей каждому садоводу 

Охрана – работает круглогодично, с условием карантинных требований и 

условий самоизоляции граждан. 

Если вы готовы к этим ограничениям, можно переезжать из квартиры на 

дачу. Но вы должны быть готовы возить воду на свой участок, готовы к 

перебоям с энергоснабжением, готовы к тому, что несознательные граждане 

могут завезти вирус в СНТ и оказание срочной медицинской помощи будет не 

таким стремительным, как в Москве. В первую очередь, надо понимать, что вы 

осознанно приняли решение переехать в СНТ с ограниченными условиям 

жизнеобеспечения. И взяли на себя ответственность за свою жизнь и жизнь 

своих родных и близких. 

Обращаюсь к вам с просьбой соблюдать элементарные правила поведения, 

уважения друг к другу, сторожам, членам правления. Не надо требовать 

невозможного. Члены правления это те же садоводы, а не представители 

местной администрации, органов государственной власти, которые, по вашему 

мнению, должны наладить дачную жизнь только потому, что вы приняли 

решение начать сезон раньше срока. Дачный сезон не начат. Большая часть 

работников и членов правления, также, как и вы вынуждены соблюдать 

ограничения в условиях мер принятых Правительством Москвы и Московской 

области. Никто не знает, как дальше будет развиваться ситуация с 

коронавирусом и какие еще будут приняты меры и введены ограничения. 

Надеюсь на ваше благоразумие и понимание. В этих условиях не вижу 

другого способа как проведение общего собрания в заочной форме с 

использованием рассылки по электронной почте. Иначе у нас остановятся все 

платежи, закончатся полномочия и не будут исполнены принятые ранее 

решения.  

С уважением, председатель правления СНТ "Лужайка" Воропаева Л.Н. 


